

Geburtstagsscheibe von Ludwig Hausler



### **Gesellschaftsabend mit Ausschießen der Geburtstagsscheibe von Ludwig Hausler**

Die Schützengesellschaft Wasservögel veranstaltete im Schützenhaus einen Gesellschaftsabend, bei dem der 80. Geburtstag von Ludwig Hausler gefeiert und die Scheibe, die er zu diesem Anlass gestiftet hatte, ausgeschossen wurde. Die anwesenden Schützen wetteiferten mit dem Luftgewehr um den besten Treffer. Manche kauften sogar Scheiben nach, um ihre Chancen zu erhöhen.

An diesem Abend wurde zudem die in den letzten Jahren vernachlässigte Tradition des halbjährlichen Vortelschießens wiederbelebt. Dabei stiften immer die Schützen, die im vergangenen Halbjahr Geburtstag hatten, ein Vortel. Ob überhaupt und was man mitbringt, bleibt jedem selbst überlassen. Diese Vortel schoss man auf Glücksscheiben aus.

Bei der Siegerehrung machte es der dritte Schützenmeister Christoph Skrabal extra spannend und verkündete erst die Auswertung des Vortel-Schießens. Bei den leider nur vier mitgebrachten Päckchen durfte Heinz Ramacher, der 43 Punkte erreicht hatte, als erster aussuchen. Mit 42 Punkten knapp geschlagen, wählte Angela Dafner als nächste aus. Als dritter kam Georg Zellmeier mit 40 Punkten zum Zuge vor Hildegard Schütz mit 39 Punkten. Der Höhepunkt war schließlich die Bekanntgabe des Gewinners der Geburtstagsscheibe vom Hausler Luk. Mit einem 504-Teiler hatte Georg Zellmeier den besten Schuss abgegeben und bekam vom „Geburtstagskind“ die Scheibe überreicht.



*Ludwig Hausler (re.) übergibt seine Geburtstagsscheibe an den Gewinner Georg Zellmeier*